

distinta. El pavimento se halla alfombrado con un metro (sin exageración) de espesor de polvo y mucha hojarasca. Se han olvidado de su riego y limpieza. Por cierto que si no andamos equivocados, tenemos aprendido que el poseedor del Kiosco situado en dicho paseo, viene obligado por contrato ó convenio con el Ayuntamiento á cuidar de su riego y limpieza.

¿Por qué pues no se le obliga á cumplir este compromiso? ¿Y para qué sirve en último término, el cubo de riego de propiedad del Municipio?

Y para terminar, llenaré otra cuartilla, dando noticia de un nuevo *sport* procedente de Polonia y del que dan cuenta algunos periódicos. Se trata del nuevo *sport* de los para caídas.

Los amigos de esta diversión se remontan por los aires mediante globos aerostáticos y cuando llegan á cierta altura se dejan caer protegidos por un para caídas. En la capital, francesa circula ya el nombre de una aeronauta Madama Fanina, quien ha manifestado hallarse dispuesta á cultivar esta arriesgada diversión que algunos creen llegará á competir con el velocipedismo.

El nuevo *sport* promete en España tomar asombroso incremento y rápido auge y preponderancia, pues el gran problema precisamente para los Españoles, es proveerse de un paracaídas, para saber caer de pié sobre seguro y con oportunidad.

VELAY.

Sección de Noticias.

El jueves de la semana pasada, llegaron á esta villa D. Fabián de Algorta y de Abaroa, socio y representante de la casa Abaroa de París, D. José Lletget y Sardá, representante del banco *Hispanis Corporation*, D. Rómulo Mascaró, encargado de dicho banco en Barcelona, D. Gerardo Rodés, constructor del Ferrocarril de Olot á Gerona y los ingenieros de dicha línea. Cuyos señores, según se nos dijo, vinieron con objeto de inspeccionar el trazado de nuestro Ferrocarril y al mismo tiempo conferenciar con nuestro querido y distinguido Alcalde, D. Nonito Escubós, para ver si se puede facilitar la construcción de tan importante obra. Según podimos colegir parece que de dicha conferencia salieron tan respetables personas sumamente complacidas tanto y de tal manera, que no sería extraño que dentro de un plazo muy breve viéramos hechos prácticos que llenarían de júbilo á toda la comarca.

Nosotros no dudamos que dada la seriedad y tacto de nuestra primera Autoridad municipal, llegarán á entenderse con los que trabajan para llevarnos nuestro deseado Ferrocarril, cuya obra á empezarse este invierno por la parte de Amer á Olot contribuiría sin duda alguna á aliviar la miseria que ha de venir á la clase obrera del campo, por efecto de las malas cosechas que hemos tenido.

El señor Marqués de Aguilar ha presentado la dimisión del cargo de Director general de Agricultura, nombrándose para sustituirle al señor vizconde de frueste.

El señor Marqués ha sido uno de los pocos altos funcionarios que en todos sus actos y acertadas disposiciones ha merecido los aplausos del público y los mayores elogios de toda la prensa.

Por ello le felicitamos.

En las Casas Consistoriales de esta villa se ha fijado un elegante programa de las fiestas con que la ciudad Condal conmemora el cuarto centenario del descubrimiento de las Américas por Cristóbal Colón.

Con tal motivo son muchas las familias de esta población que se proponen pasar á aquella ciudad para disfrutar de aquellos festejos.

El domingo próximo pasado, falleció repentinamente el conocido comerciante de esta villa, el apodado *Pelitelé*.

El Juzgado noticioso del hecho, con la actividad

que le distingue tomó todas las medidas que para tales casos previene la ley, cerrando y sellando la tienda y ocupando todos los libros, correspondencia y efectos que encontró en la misma, para entregarlo todo en su día á los que resulten ser sus herederos.

Con motivo de las obras que se están practicando en el barrio del *Roser*, son muchas las censuras que se dirigen á la Comisión municipal correspondiente que las ha dispuesto y al Alcalde que las consiente; pues á juicio de empedernidos murmuradores, el ornato y comodidad pública, muy poco, por no decir nada, ganarán con ellas; y los gastos que irrogarán al erario municipal así como los perjuicios causados á los propietarios á quienes en justicia se les debe indemnizar serán muchos.

Sentimos tener que hacernos eco de la opinión pública respecto al particular, sobre todo tratándose de un Ayuntamiento cuyo celo por la buena administración de los intereses municipales, con verdadero placer en más de una ocasión hemos encomiado.

Confesamos que no es fácil acertar en todo y salvamos siempre la buena intención que ha guiado á sus iniciadores.

A las cinco y media de la tarde del jueves último una densa columna de humo que elevándose se confundía con las nubes, seguida de inmensa llamarada, nos indicaba que en algún monte del término municipal de las Presas ocurría un horroroso incendio.

Mejor informados supimos que efectivamente, el siniestro tuvo lugar en el bosque perteneciente al común de vecinos, *amprius*, de aquel pueblo, atribuyéndose el hecho á alguna mano criminal que se complació en causar daño sin sacar de ello más provecho que el de dar satisfacción á sus perversos instintos. Lástima que no se haya podido dar con el autor de tan valiente hazaña.

El conocido aeronauta y prestidigitador Onrey dá hoy la última función en el Teatro principal de esta villa, habiendo al efecto publicado un programa en el que domina la nota humorística.

Lo muy complacidos que salieron todos los que concurrieron á la primera de sus funciones, la circunstancia de ser la de hoy en beneficio de tan distinguido prestidigitador é ilusionista, hacen augurar que verá colmados sus deseos con un verdadero lleno.

Otra queja ha llegado á nuestros oídos que ignoramos si es del toda fundada. Y es ella, que en el seno de algunas de las comisiones en que se halla dividida la corporación municipal, no prevalece en las cuestiones sometidas á su examen, otro criterio que el del respectivo presidente de las mismas, quien á uso y costumbre de *caciquillo* impone siempre su santa voluntad.

Esto ha disgustado á algunos ediles que no sabiendo resignarse ó representar el papel de orejudo conejo de yeso, han optado por mantenerse á honesta distancia dejando de asistir á las sesiones, y haciendo necesaria segunda convocatoria.

Si esto es exacto, no aplaudimos ni la actitud de los unos ni la conducta de los otros.

Las últimas noticias recibidas de Madrid demuestran que la Academia Lírico-Militar está siendo objeto de una verdadera manifestación de parte de las familias que desean dedicar á sus hijos á la carrera de las armas.

De todas las provincias de España acuden discípulos á tan acreditado Centro de enseñanza, convencidos, de que hoy no puede hacerse la preparación en cualquier parte, y menos en Toledo donde tantos peligros existen para los aspirantes.

La excesiva libertad que se concede en algunas academias preparatorias de mal régimen ha dado bastante que hacer á las autoridades y no pocos disgustos á las familias recibiendo reprobados en el último concurso la mayor parte de los discípulos.

Con verdadero conocimiento de causa repetimos á nuestros lectores, que en ninguna otra academia preparatoria encontrarán garantías más positivas ni régimen más perfecto que en la lírico-Militar.

Pueden verse informes en nuestra redacción ó pedirlos al Director de la Academia, D. Francisco Pérez, F. Ruiz. Madrid, plaza de San Miguel, 8.

Debemos advertir que solo admite alumnos hasta fin del actual para comenzar las clases en 1.º de Octubre con la nueva sección que se está organizando.

El día 1.º de Septiembre empezaron las clases de preparación y primer año para la carrera militar.

Nos hemos propuesto de dar á nuestros suscriptores y lectores un buen objeto de utilidad y adorno y por fin lo hemos conseguido con la ayuda de los más célebres pintores españoles. El precioso y elegante Espejo pintado al óleo, todo de cristal biselado, pintado con finos y variados colores, llama la atención y en verdad y sin disputa es el mejor regalo de todos los dados hasta el día por lo que por nuestra parte advertimos leer detenidamente el anuncio que hoy publicamos titulado: *Un Obsequio Verdad*.

EXTRACTO

De la sesión del Ilmo. Ayuntamiento

DIA 23 DE SEPTIEMBRE DE 1892.

Celebróse en dicho día la sesión ordinaria de segunda convocatoria bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Nonito Escubós. Leída y aprobada el acta de la anterior se tomaron los siguientes acuerdos.

Aprobar la propuesta por la Comisión de Fomento respecto á reparaciones de escasa importancia en el Matadero, á fin de que, conforme interesan los cortantes, tengan un local para depósito interino de las reses que se han de sacrificar.

Que en vista del resultado del aforo de las aguas del manantial de San Roque formule la Comisión de Fomento el necesario proyecto de reformas en las cañerías y repartidores.

Aprobar la proposición presentada por la Comisión especial encargada de estudiar los medios de llevar á cabo la resolución dictada por la Superioridad en el expediente sobre cesión de terreno á D.ª J. Balet.

Modificar algún tanto, los pactos contenidos en las pólizas de seguros contra incendios sobre el edificio y demás accesorios del Teatro de esta villa.

Conceder cierta subvención á algunos propietarios para el arreglo del camino vecinal de Olot á Ridaura.

Adquirir por subasta los adoquines necesarios para el definitivo arreglo de la calle de San Rafael.

Y por último se aprobaron varias cuentas pendientes de pago.

Sección religiosa.

Hoy Domingo 25. Sta. María de Cervelló (vulgo Socós), Stas. Aurelia Neomisa mrs. y S. Lupo ó Lope, ob.
Lunes 26. S. Cipriano mr. y Sta. Justina vg. mr.
Martes 27 Santos Cosme y Damián herm. y S. Adolfo mrs.
Miércoles 28. S. Wenceslao mr. y el B. Simón de Rojas cf.
Jueves 29. (Antes de La Dedicación de S. Miguel Arcángel.
Viernes 30. S. Jerónimo dr. y fr.
Sábado 1. El Sto. Angel Custodio del reino de España y San Remigio obis po y cf.

CUARENTA HORAS.—Hoy concluyen en la Iglesia de Ntra. Sra. de los Dolores, y mañana pasan en la de Ntra. Sra. del Turu.—La exposición de S. D. M. empieza á las cinco y media.

SOLUCIONES DEL NÚMERO ANTERIOR.

Al tercio de sílabas:

Tin	te	ro.
Te	re	sa.
Ro	sa	lia.

Al Logogrifo numérico. . . . Piano.

Nos han remitido la solución al logogrifo numérico don Emilio Mercader; y al mismo y al tercio de sílabas don Miguel Quer, junto con originales; también nos ha remitido solución acertada D. R. P. « El Olotense. »

OLOI.—Imprenta de Juan Bonet, calle Mayor, 3.—1892.